

**Regionalverband Heilbronn-Franken**  
Körperschaft des öffentlichen Rechts

**Beschluss**

**der öffentlichen Sitzung des Planungsausschusses  
am 12.05.2017 im Rathaus Künzelsau**

---

**TOP 1            Schienenkorridor Stuttgart – Heilbronn – Würzburg**

---

**Der Planungsausschuss lehnt bei 12 Jastimmen und 0 Enthaltungen den Antrag der SPD-Fraktion auf Gründung einer Interessengemeinschaft Schienenkorridor Stuttgart – Heilbronn – Würzburg ab.**

**Einstimmig beschließt der Planungsausschuss, dass die Infrastruktur und das Verkehrsangebot auf der Schienenstrecke Stuttgart – Heilbronn – Würzburg (Frankenbahn) spürbar verbessert und die Thematik stärker in der Öffentlichkeit positioniert werden muss. Zudem sind die verschiedenen Interessen entlang dieser Achse zu bündeln und die Politik auf allen Ebenen intensiver in die Aktivitäten einzubinden.**